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平成30年度会長 濤 1丼 泰 博

18年間お世話になった、半田商工会議所青年部において、卒業

年度に拝命した会長という大役、なんとか 1年間金うできまし

た。2018年度は、『繋がろう ′)とこころ 拡げよう 思いの

輪 ～自分の限界を超えて半歩前へ～』をスローガンに掲げ、メ

ンバーー人ひとりが主役であることを再確認し、各々が会の持

つ意義や可能性を意識して、お互いに切磋琢磨し、自分、会社、地

域を大いに盛り上げていく中で成長できる―年にしたいと考え

ていました。今、こうして目を閉じて振り返つてみでも、手前味

曙な話ですが、どの事業も各委員会が知恵と行動力をもつて、

伸間や地域を巻き込み、本当に素敵な事業に組み上げてくれた

…そう思っています。そして、メンバーが楽しみ、且つ―生懸命に

取り組む姿を見るのが、一番の楽しみになっていきました。こ支

援、こ協力いただいた関係各位、私の我儘に付き含い、共に歩ん

でくれた全メンバー、苦しんでいる時にさりげなく励ましてくれ

たOBの先輩方、本当にありがとうこざいました。みんなと力を

合わせ踏み出した、『半歩』を手応えとして感じられた一年でし

た。)欠年度は、さらに新しいメンバーの力もプラスし、進化した

半田YttGが大暴れすることを期待しております。

本当に一年間ありがとうございました。

■プロフ ィール

事 業 所 :有限会社 大和屋家具店

生年月日 :昭和48年 6用 8日
入会年度 :平成 12年
家  族 :妻 と三姉妹

座右の銘 :人の一生は重荷を負うて遠き道を行くがことし

特  技 :どこでも寝られること

▼ ¬ヽ

2019(平成31)年度会長 榊原 顕太郎

平成30年度は、バイタリティ浴れる浅丼泰博会長のもと、魅力

ある事業が数多く実施されました。特に印象的だつたのが、多く

の若手会員が意欲的に青年部活動に取り組んでくれたことで

す。漫丼会長、一年間大変お疲れ様でした。20η 9(平成3η )年

度は、新たな元号となる時代の変わり目になります。発足55年

という半田Y巨 Gの歴史に誇りを持ちつつ、現代の私たちに必

要なものは何か日々探求し、会員―丸となって、新時代へ挑戦

していきましょう。青年部活動の原点は、会員企業が発展し、地

域経済を活性化することを通じた地域貢南犬にあります。2019
(平成31)年度はこの原点を重視し、会員のレベルアップと会

員企業の持続的発展を常に意識した事業運営を行つてまいり

ます。また半田Y匿 Gは 120名 を超える会員数を誇り、多種多

様な若手経営者が集まっています。この貴重な人的資源をフル

に生かし、ビジネスに繋げることはもちろん大切ですが、何よ

り半田Y∈ Gが、一生付き含える友ができる「学び含」であり続

けて欲しいと強く願っています。そして、日ころお世話になって

いるこの半田がより賑わい、こどもたちの笑顔浴れる魅力的な

まちになるよう、地域に貢献する事業も展開していきましょう。

2019(平 成31)年度も半田YttGの 活動にこ期待ください。

どうぞよろしくお願い申し上げます。

■プロフィール

事 業 所 :榊原顕太郎法律事務所

生年月日 :昭和50年 11月 3日

入会年度 :平成21年
家  族 :妻′長男 (中 2)、 次男 (小 3)、 長女 (年長)

座右の銘 :「勝ちに不思議の勝ちあり負けに不思議の負けなし」

特  技 :卓球、けん玉
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平成30年度半田商工会議所青年部通常
総会が、ザ グランドテイアラ半田にで開催
されました。上程議案が満場一致で承認
され、,菱 丼会長が

‐
繋がろう 心とこころ

拡げよう 思いの輪 ～自分の限界を超
えて半歩前へ～」をスローガンに掲げ平成
30年度がスタートいたしました。

■1静1111・
‐

通常総会 通常総会後懇親会
連携強化で前途洋 々 !

ザ グランドテイアラ半田にで開催いた
しました .参 力□されたこ来貴の皆様は
じめ、メンハー全員のこ協力により、会
場内では、名刺交換や交流が活発に行
われ、設営委員会の願う光景になって
いたと感じております。年度初めの船出
を飾ることができ、感謝しております。

平成 30年 度 5月 臨時総会が半田商工会
議所にで開催されました。平成29年度事
業幸展告書と収支決算報告書が上程され、

全会一致で承認可決されました。承認後、

平成29年度役員メンバーが一礼し、労い

の温かい拍手が送られました。平成29年
度役員の皆様、本当にお疲れ様でした。

臨時総会 研修会
笑顔で繋げる、心とこころ。みんなの笑顔が環境を変える。

サーカス内でクラウンは脇役ながら、
一番の高給取り。それは、全体を考えな
がら見ることができ、場の「空気」を作
り、相手を主役にすることができるか
ら。そんな「クラウンマインド」を大棟耕
介氏より請演頂き、12月 事業へのストー

リーを描きました。

体験型交流会
拡げよう人の輪、半田の未来へ繋こう、そだね～

半田青年会議所の皆さんと、交流会をさ
せていただきました。「カローリング」
で交流できるよう、ルールを練り倉」り上
げました。両団体共に、本当にわき合い
合いと楽しみながら進行いただけたと思
います。この出会いと縁が今後の社業と
地域発展に少しでも繋がれば幸いです。

家族交流会
みんなで作つて、みんなで食べる。まなびの畑で収種祭 |

美浜Ⅲ丁の冨谷 (ふ かや)牧場にて、家族交流会を開
催いたしました.参力□した皆さんに、自分の手で「野
菜を収穫」「調理、カレーを作る」.みんなで「いた
だきます」を行い.食事をしました.自然豊かな環境
の山、参カロしてくれたこどもたちか、皆嬉 と々して収
穫 調理に挑戦する姿は、私たちの心から願ってい
た光景であり、本当に嬉しく達成感を感じました.

体験型研修会 (富 士登山 )
「ヽ

0[|げ IT II～自分の限界を決めるのは自分しやない1 仲間と一緒|こ聖歩,|こ |～

台風での延期、当日の悪天候、自然の猛威

の前での無力さを知りました。しかし富士

山登頂という目標は達成できませんでした

が、事前説明会などを含めた準備する事の

大切さや仲間との絆、ま兆戦することなど多

くの目的は達成されたとおもいます。

9ノ1(土 )・ 2(日 ) 研修委員会

OB交流会
世代を超えた繋がりで、青年

=5の
輪を拡げよう |

「世代を超えた繋が りで、青年部の輪を

拡げよう |」 をテーマに掲げ、OB交流会を

開催いたしました。日丼OB会 会長をはじ

め、多くの諸先輩方にこ参力Eし たヽだきまし

て、しっかりと交流が図られたと思います。
このOB交流会を機に青年きBの 輪を次代に

繋げていければと思います。

9ノ20(:ホ:) 総務委員会

冒甲鶴暉饉誦コ

ン″黎‐自Ⅲ

標記会議を主管実施。愛知県内各地から
訪れる同志を,[0えるため、早朝から多くの

メンバーで設営開始。lTO原 会頭 榊原市長
にもこ臨席いただくと共に、開催地PRを
兼ねた研修交流事業では、MIM見学も実

施。半田YEGの パワーを魅せる一日とな

りました。

県連会長会議 (半 田会議 )

9ノ28(1畠:) 事務局

東海ブロック大会飛騨高山大会
Go l ReadyI Go l ～さあ1準 備はできた1東海はひとつIGo来高～

今 年 の 東 海 ブ ロ ック 大 会 は 岐 阜 県 高 山 市

で 開 催 され ま した 。東 海 ブ ロック大 会 に参

力□するにあたり、単会との交流や連携を図

ることができ、魅力ある分科会にも参加さ
せて頂きまして多くのメンバーからお喜び

の声を間くことができました.ま た多くの
日標も達成できました。

県磯工金諄薇青年事連合会会長会饉層燎金 、r

4ノ4(水 ) 総務委員会 4ノ4(水 ) 交流委員会

‐.‐」・ .

5ノ23(水 ) 総務委員会 5ノ23(lκ ) サンタクロース委員会
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6ノ19(火 ) 地域委員会 8ノ 19(日 ) 交流委員会
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10ノ 19(1畠:)・ 20(:土 ) 渉外委員会
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平成30年度 事業報告

臨時総会
』
訴
Ｆ

平成30年度10月 臨時総会がヴィラ シェ
トワ ハクサンにで開催されました。2019
(平成31)年度の役員が出席者全員の賛

成により承認され、榊原顕太郎会長予定者よ
り、「フレッシュな理事の皆で新しい青年部
を作つて行く|」 という次年度に向けでの熱
のこもった挨拶があり閉会となりました。

臨時総会後懇親会
「ワクワク.ドキドキOMOIの [層 |」 ～千たなる挑ヨにBon∨ oyage～

次年度役員の船出をいかに演出するか脚
本家なみに考えました (笑 ).研 修委員会
で設営するにあたり、委員会メンバーの個

性や能力を発揮しながら、みんなで設営す

る事を今回の裏テーマに,それぞれが持ち

場で力を発揮して次征度役員の船出をお祝
い出来ました。

●:帯識構讐欝|

YEG D∧Y
平成最後の愛知県YEC DAY。 2000の魂に大を燈せ ||

平成最後のYEG DAYが 11月 3日 に豊
川の地で開催されました。研修事業はフォ
トログイニング、交流事業では愛矢0県 20
単会のメンバーでスカイランタンを浮かベ
ました。大懇親会を含むすべての事業で他
の単会と交流、懇親を図ることができ、次
年度に繋げる事が出来ました。

日本YEG第 36回全国会長研修会
実り大き北の大地とかち帯広会議
標記研修が、帝E≡ Iて 電電さ´̂当 YE
Cか ら出向者言め8≡ て参1三 分

～
会 懇

親会は、各々か、全
=の

瓦υ二ろ′二置のメン
バーと様 な々意見交操をf_1.交責か図ら
れた。本研修を通し.全 三'I三 含との新た
なこ縁もでき、|□ 及ひ・三==の 三長|こ 活かさ
れると思います.

2年ぶりの開催となりましたが今年も青
年部メンバーに力を借りながら、直接子ど
も達ヘプロの技を伝授してもらいました。
参力□した子ども達は□を揃えて「楽しかっ
た」と言つてくれました。青年部だからでき
ること、を大切にしながら今後も継承した
いと思います。

はんだふれあい産業まつり イルミネーション事業
『もつと光を|ひかりの森へ||～ 拡がるキラキラすまいる～

多くの方々に協力いたたいたヘットボトル
ツリー作りに始まり各ワークショップ、点
灯式、キッズ抽選会に至るまで多くの方に
楽しんで頂けるよう設営をさせていただき
ました。平成最後に相応しい活力浴れる賑
わいを倉」出できました.協業のコンサート
も大盛況でした。

市民参加型事業
『The Wayto Mar「 lage～ 愛の花東大作戦～』

婚活応援イベント「The Way to Marrlage
～愛の花東大作戦～」を開催致しました。参

カロ者より大好評を頂き、無事成功を迎える

事が出来たのは青年部会員をはじめ多くの

方々よりこ協力頂けた結果です。そして本事

業は我々会員にとっても素晴らしい経験と

なりました。

サンタクロース事業
駿然サンタクロース2018～ 三rある憲rつ 革をニザ.子 ども違に愛と実顔と感動を～

今回は親御様にも喜んでもらいたいと思い、
サプライズフレゼントを用意しました。返信
アンケートで多数の好評を頂き、大成功とな
りました。また会員へもクリスマス菓子を用
意した事で喜んで頂けました。「相手を喜ば
せるには、まず自分が楽しむ」というクラウ
ンマインドを会員に感じて頂きました。

外部講師型研修会
「熱狂せよ |」 ～努力は夢中に敵わない～

固定観念をぶっ壊す箕輪厚介氏を講師に

招き、多くの人に発信できたとおもいます。
時代の変革期にいかに考え行動するかを、
それぞれに考える機会になったとおもいま
す。けれど研 11ら 会を開催するのが目的では
ありません。ここからいかに行動するかが
大切です。

大納会 &卒業式
濃いめの思い出、ひとつ

宮池会館にて、開催いたしました。平成30
年度の活動を参力□者全員で労い、称え合

うという大納会。卒業生の方と卒業してか

らも繋がつていただけるよう、卒業生自身
や社業紹介し、社業に関連するものを撒く
「自社業撤き」なるものを行いました。「ひ
とつ」になれました。

ギ′
''燿・

1‐t

全国大会日本のひなたみやざき大会
F未来を欅に込めて_

今年の全国大会は宮崎県で開催されまし
た。初日は特に半田YECメ ンバー同士で
いる時間が長く、事業を通して絆を深める
ことができ、こころとこころでの繋がりを
作ることができました。また、他単会のメン
バーとの交流、懇親も図ることができ目的
を達成する事ができました。

@ HeNoe

10ノ311ホ【) 総務委員会 10/310ホ:) 研修委員会

11ノ3(土・祝) 渉外委員会 11ノ9(金 )・ 10(土 )
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12ノ2(日 ) サンタクロース委員会 12ノ23(日・祝)    サンタクロース委員会

1ノ230ホ:) 研修委員会 2ノ19(火 ) 交流委員会

3ノ6(水 )～ 10(日 ) 渉外委員会



平成30年度 委員長コメン ト

総務委員会    委員長 寺澤 智博
博鍼灸院

初めて委員長の大役をさせて頂き、新たな経

験や体験する機会を得たことで、今までの青

年部活動には無いとでも多くのことを単ばせ

て頂きました。副委員長をはじめとする委員

会メンバーに支えて頂いたおかげで、一年間

楽 しみながら務めきることが出来ました。本

当にありがとうこざいました。

広報委員会    委員長 新美 浩元
(株 )ロジック

年度当初に掲げた活動方針に基づいて活動を

してまいりました。青年部や地域各所の方々

の多彩な力添えがあつたからこそ地域資源を

活かした愛のある、思いのある事業ができ活

力ある賑わいが創出できました。そしてこの
「縁」完成に至るまでお付き合い頂いた広報

委員会の皆様ありがとうこざいました。

交流委員会    委員長 藤5 道子
WEB制作 クリップ

強い委員会を作ると、強い半田に繋がるなん

で、大げさな夢を持ってスタートしました。

私の期待するものは、重たくて大変。やつぱ

り弱い私も出ました。でも、委員会は最後ま

で自分と仲間を信じて、一緒に走りきつてく

れました。みんな本当に素晴らしくて、私の

誇りです。ありがとう |

研修委員会    委員長 榊原 敏満
Publlc Space JIME

入会して3年目に委員長(笑 )。 実際右も左も

分からない状態でスター トした委員長のお

役日でした。とにかく『熱狂』する事を意

識 してきました。副委員長をはじめ委員会

メンバーに恵まれて、いつも自分の想像を
1′ ○○〇%超える研修委員会でした。
このメンバーで委員長をやれて幸せでした。

浅 丼 泰 博 1 0大和屋家具店

家具小売業・輸入雑貨

18年間で築いた、伸間との多くの思い出を胸
に卒業します。関わりのあつた皆様全員に感謝

です。現役の皆さん、伸間を信じ、知恵と力を

結集し、今後も青年部と半田市を盛り上げて<
ださい。ご活躍楽しみにしています。

平成 27年 度入会

{ヂ藤 友公 名星ダンポール∽
タンポール製造業

4年間の青年部活動を通じて、様 な々業種の皆さんと切磋琢

磨するなかで、熱い気持ち、豊富な知識、考え方に刺激を受

けて大変多くの気づきと学びを得ることができました。皆さ

んとともに半田市や人 の々ために一生懸命に活動ができたこ

と、大変お世話になり本当にありがとうこざいました。

サンタクロース委員会 委員長 松石 竜―郎
(株)マツイシ楽器店

委員長として初めての定例委員会は、緊張と

不安でメンバーの顔がとでも怖く感じまし

た。今、改めてメンバーの顔を見ると「なん

て素晴らしいメンバーなんだ」という自信と

安心感でいっぱいです。身も心も大きく成長

できた事を深く感謝致します。

みんな大好き ||

地域委員会    委員長 山本 八稔
(株)山本楽器

委員長をやって気づく事がたくさんありまし

た。また自分の未熟さを痛感する年でもありま

した。ですが、委員会メンバーをはじめ協力い

ただいた青年部メンバーの支えと協力があつて

各事業を成功に導<ことができました。本当に

1年間にありがとうこざいました。
「青年部最高、そだね～」

Ｌ
■
■

Ｌ
■
■
■

漱
‘
■
■

渉外委員会    委員長 坪丼 英之
衣浦塗装店

今年、青年部9年目にして初理事という事で

渉外委員長という大役を経験させていただき

ました。三役の皆様に声をかけて頂き感謝し

てます。また、委員会メンバーの皆様には一

年間という長い期間を支えて頂き本当に感謝

してます。今後この経験を社業等に活かして

いければと思います。

平成 14年度入会

荒 木 慶 太  1筒知多BMセンター

事務機器 事務用品販売

青年部に入会して、あつという間の η6年間で

した。沢山の出会いと学びを得る事ができ、と

でも楽しい青年部活動でした。卒業しても何か

ありましたら気兼ねなく声をかけて下さい。

ありがとうこざいました。

平成30年度 卒業生紹介

Enishi vol.260

尋萌
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ご
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平成 29年度入会

伊藤 之浩 Areaweb
WEB集害支援・HP制作

たくさんのYEGメ ンバーと交流させていただ

き、いろんな事業に関われたことは一生の思い

出です。卒業してもOBと して半田を盛り上げ

るために交流していけたらと思つております。

大変お世話になりありがとうこざいました。

ヽ
ト

餞熙



平成30年度 卒業生紹介

平成25年度入会

丼 _ヒ :哭:―  丼上測量事務所

土地家屋調査士業

平成25年に入会し、青年部活動に参加できな
いことも多かつたですが貴重な経験をさせてい
ただきました。ありがとうこざいました。

平成29年度入会

梶浦 あかね Many

撮影スタジオ

短い期間ではございましたが、たくさんの方に
出会い、色々な経験をさせていただきました。
とつても楽しかつたです。ありがとうこざいま
した。

平成 14年度入会

酒丼 洋 E二  ∽酒丼不動産
不動産業

書き切れない沢山の事を学ばせて頂きました。

ありがとうこざいます。また、現役の会員の方

は、直接の仕事関連の方ではなくても、気の合

う人と積本0]文 的に繋がって欲しいです。その先に

は将来の相談相手がきつと居ます。

平成28年度入会

杉 浦 範 行  0杉 浦木型

鋳造木型全般

平成28年 6月の入会以来、永いようで短い青
年部活動でありました。多くのこ縁が生まれ伸
間もでき、楽しい時間と掌びをいただきました
ことを感謝申し上げます。青年部で得た経験と
伸間は自分のこれからの貴重な財産です。

平成27年 度入会

西冨 拓也 (いたくす
保険業

出席があまりできず皆さんにこ迷惑をお掛けし

たと思います。皆さんに何ができたのか、半田
YECに何ができたのか、自分の存在が示せたの

か疑間ですが自分がどう感じたかだけはハッキ

リ言えます。半田YECの情熱はすこい |

平成 18年度入会

花田 「易―  (旬花田エクステリア
エクステリアエ事

青年部に入会して様々な職種の方々と出会いが
ありましたが、活動には積極的に参加できず、
卒業となりました。ありがとうこざいました。

平成 13年度入会

鬼頭 典江 (榊キトウ
子供服 &雑貨小売

17年間お世話にな りあ りがとうこざいま し

た。本当に長い間、多くの皆様とこ縁を結び卒

業できることに感謝 しかこざいません。みんな

で創りあげていく事業はどれも素晴らしい思い

出です 1本当にありがとうこざいました。

長坂 貴光 庭紀造園
造園業

入会前は退屈な毎日で丼の中の蛙でしたが、7年
間の在籍で大海を知り充実した時間を過こせまし

た。異業種の大勢のメンバーの環境で勉強させて
いただき感謝でいつぱいです。次のステージでも

ワクワクして夢中で生きていきます。

平成 12年度入会

野畑 俊光 東海衛生0
浄化槽維持管理

まずはこの場をお借りしまして、青年部活動を

支えていただいた皆様に感謝申し上げます。私
なりに青年部活動頑張つてまいりまして、今こ
の時期に至り後悔や未練は御座いません。ここ

で培つた経験を元にこれからも精進致します。』1,1111111111〕
:1111:llllllll:ノ

llllllllllIBIt

平成 28年 度入会

坂   敬 |ネ谷  幹 )山 嚇 確 事務所

弁護士

入会から2年、短い間でしたが大変お世話にな
りました。また、暖かいお声がけを頂いたにも
かかわらず、参加できなかったこと誠に申し訳
ありませんでした。青年部会員の皆様の益々の
こ発展及びこ多幸を祈念申し上げます。

平成 28年 度入会

水 野 雅 之  水鰤雅之税理士事務所

税理士業

平成28年に入会させて頂き、短い間でしたが
お世話になりました。青年部活動には、ほとん

ど参カロできませんでしたが、最後まで暖かく迎
えて頂き感謝しております。
今後とも宣しくお願い致します。

平成 14年度入会

′」ヽ 栗 舞 子   (旬サロン ドWAMBA

美容室

数年しか参加できませんでしたが沢山の方と
お知り合いになれ感謝しております。ありが
とうこざいました。

平成 18年度入会

榊 原、 徹  ∽マルダイ

菓子・乳製品卸・菓子小売

平成 コ8年度に入会して青年部の定年までの
13年間自分自身、青年部活動はあまり参加で
きませんでしたが現役の皆様の成功とこ活躍を
祈念しております。つまでありがとうこざいま
した。

@ uaNoavec

藤内 雅規 いグッドライフ
新聞図書販売

皆さんありがとうこざいました。つてコトで僕、卒
業らしいのでどうもでした。僕自体、委員長などし
ていないし事業でも駐車場係くらいやし 青年部で
何してたんだろうかつまあいいや、じゃあまた、
どつかで 1的な感じでさようなら、バイバイ。

，一



平成30年度 卒業生紹介

平成21年度入会

森 1 英 輔  10渡辺モータース

自動車販売、修理、保険

平成21年に入会して平成30年の卒業までの

間、後半は青年部活動に余り参加できませんで

したが、ありがとうこざいました。

平成29年度入会

渡辺 弘武 衣浦機工∽
自動車部品製造業

旨様についていくだけの私でしたが良い仲間との出会

い、そして一つ一つの思い出が詰まつているように感

じます。これからも愛する半田市、半田YECを盛り
上げていつてください。なんでも協力しますのでいつ

でも言つて下さい。本当に有難うこざいました。

山内 誠司1 0山内新聞店
新間販売業

5年間在籍させていただきましたが、みなさま

には大変お世話になりました。仕事の都合で参

加できないことが多かったですが、青年部での

貴重な経験を今後の人生に生かしていきたいと

思います。ありがとうございました。

平成30年度 新入会員紹介
4月入会

かみ や  ち え こ

神谷 干恵子

(資)神谷商店

果実小売・サービス業

4月入会

たか ぎ  り さ

高木 理咲

炭火焼鳥じゅつぼんめ

飲食業

6月入会

さかきばら とよ き

榊原 豊樹

東海プラニング(株 )

看板製作・屋外広告

10月入会

きたがわ ち ぁき

北川 千暁

(株)と りとり亭

飲食業

12月 入会

いしかわ のりゆき

石‖1明礼

岩春 (株 )

賃貸産

4月入会

とり しヽ たいせい

鳥居 大聖

(有)シン酒処異彩屋

飲食業

4月入会

の

野
な お や

哉中 直

(特非)リ ナス ト

障害福祉サービス業

7月入会

たけはた ゆう じ

竹畑 裕次

SHOU10ヘ ビル
クリーニング(株 )

清掃業

1月入会

よこ お とも や

横 尾 智 也

(株)アニバーサリ…ホ…ム半田

建設業

4月入会

もり た ゆう し

森 田 裕 史

your′ S
建設業(外情工事)

5月入会

いわ せ けん じ

岩瀬 健治

イワセ鉄工(株 )

食品機械製造販売・機械商社

8月入会

さわ だ やすのぶ

澤 田 恭 伸

(株)石澤鉄工所

鉄工業

11月 入会

‐ よつ や だいえい
く

四 谷 大 栄

(株 )ブロード

11蠣 居酒屋おいすた
居酒屋

さかき

榊

1月入会

ばら や,つ ぐ

原 康 嗣

榊原司法書士事務所
司法書士

4月入会

さかきばら よし き

榊 原 吉 希

(有)榊原鋼材

鋼材卸売・小売業

9月入会

おかむら かず き

岡 村 ― 希

岡村設備
電気通信工事業

5月入会

しゅうせしヽ

秀星

東洋印刷(株)

印刷業

だ
田

っ
ハ
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ま

■
■

雷

仁
躙

10月入会

だ

田
た もん

石 ヨ3)Fヨ

(有)イ シダ
建設業

量‐‐5

12月入会

なかむら すすむ

中 村 晋

SKY BAR lslay
飲食業
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2019(平成31)年度 半田商工会議所青年部組織図
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顧 問

芳賀康宜
(有)芳賀自動車

相談役

榊原康仁
鐘長商事 (有 )

池田龍一
(株)池田工業

監事

榊原吉隆
(株|―衛屋

贔
lf:乳

凸
ごL▲

軋
k‐島 』

■
■

亀
僣

墓務局

榊原鉄平
半田商工会議所

副会長

大橋 孝
おおはじ縫製

副会長

榊原亮輔
庭楽 (株 )

副会長

石川大志

`株
′石川屋

専務理事

鈴木靖隆
`有 ,鈴木製作所

総務・広報委員会

委員長

榊原一哉
有.ヤ マフ土

“

渉外委員会
委員長

千葉高也
Tヽ電T

経営力向上委員会
委員長

藤村修平
株:官日運輸 半田事業所

会長

榊原顕太郎
榊原顕太郎法律事務所

量檻
麗出 ビジネス薙験

二 祓 υ

鷺場
会

半田のこども育成委員会
委員長

山本悠介
CTリ ング (株 )

2019(平成31)年度 半田YEGス 回―ガン

すべての仲間と新時代への挑戦。

～ ENJOY 55(GO GO:)HANDA YEGへ ´

31)年度は、 制の もと、新たな 気持ちで

.ヽ ります。今年度も「縁」を手にし

うこざいました。

会議所 青年部広報委員会

a_:  半田商工会議所青年部会報「縁」は、本号で26号を迎

孟mi えました。平成30年度は、濤丼泰博会長が掲げたスロー
‐~~ 

ガン『繋がろう 1)と こころ 拡げよう 思いの輪』～自

奮書: 分の限界を超えて半歩前へ～を通して会員全員が自分の
′

「

・  限界を超え半歩前へと踏み出したはずです。2019(平成

目ぬ
警
撻

回

WEB制作 クリップ

愛知県連

愛知県連

藤野道子

AGM38委員会

イワセ鉄工 (株 )

交流委員会

曲
|■

=議

」趾ヽ
岩瀬健治

研修委員会

柴田洋助
1有 1美 田コ=

広報委員会

新美浩元
.|■ ICレ  ク

出向者

新入会員募集 20歳～45歳の伸間募集!!

私どもは、発足から半世紀を超えて地域で活動する信頼の経営者団体です。

ここには次代を担う着手経営者、後継書、幹部社員が会員として在籍しており、

地域経済・地域社会の繁栄に貢献することを会の目的として様々な活動を行つ

ております。

地域の未来づくりの一目を担う団体として、会のさらなるパワーアップを図

るために、私たちは新しい会員を募集しております。この機会にぜひご入会い

ただき、最大の魅力である人的ネットワークを大いにご活用ください。

※詳しいお間合わせはノ事務局まで TEL:0569-21-0311
https:〃 handa―yegocom E,mail:info@handa‐ yegocom

半田商工会議所青年部会報 EN!SH:VoL26 2019。 4。1発行
■ 編集・発行 /半田商工会議所青年部 広報委員会 〒475-0874半 田市銀座本町1-1-l TEL:0569-21-031l FAX:0569-23-4181

■ 印刷/半田中央印刷株式会社
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東海ブロック
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